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Hallo liebes Forum,

erst einmal Danke für die vielen tollen Beiträge, ich hab mich zwar erst jetzt hier angemeldet
aber schon eine Weile mitgelesen und auch dieses Forum genutzt um mir einen kompetenten
Arzt zu suchen, mit dem ich auch zufrieden war.

Ich habe mir vor 3 Wochen, also Anfang Februar, bei Dr. Keser 1000 Grafts einsetzen lassen. Es
hat kaum geblutet und die Verkrustungen waren sehr schnell weg, weshalb ich hoffte um den
Schockausfall herumzukommen. Das war auch etwa 2,5 Wochen lang der Fall und jetzt hat es
sich doch einigermaßen gelichtet .

Ich habe kürzlich durch Zufall ein Gespräch einer ästh. Chirurgin mit einem anderen
HT-Patienten mitbekommen, in dem sie sagte "Sie müssen ihre transplantierten Haare pflegen,
die fallen sonst nach 5 Jahren wieder aus".
Anschließend sprach ich sie darauf an. Sie bietet die Eigenbluttherapie an um die Wurzeln zu
stärken und das Wachstum zu fördern, sowie sogenannte Hairfiller, Eiweißbausteine welche
die Haare wohl nutzen um voller zu werden. Googelt man Hairfiller landet man allerdings bei ganz
anderen Produkten.

Mit ihrer Aussage hat sie mich etwas geschockt, ich dachte man entnimmt die Haare doch extra
aus dem Hinterkopf weil sie dort ausfallresistent sind und das den Haaren nach der Verpflanzung
und einer Anfangsphase egal ist das sie mal von woanders gekommen sind. 
Andererseits ist sie vielleicht nicht ganz neutrel, immerhin will sie ja ihr Produkt verkaufen. Keser
hat mir nicht von allein zu einer Eigenblut-Therapie geraten, allerdings bietet er selbst die ja auch
nicht an (zumindest nicht soweit ich weiss, und da ich nicht in der Türkei lebe wäre es
unverhältnismäßig dafür nach Ankara zu fliegen).

Aktuell sprühe ich das 2% Minoxidil morgens und abends auf den Bereich und massiere es kurz
ein. Um das Wachstum anzuregen, denn Haarausfall hatte ich nie, nur einen wirklich blöden
Verlauf der mature hairline. Macht das Minoxidil dann überhaupt Sinn? Sollte ich lieber 5%iges
nehmen?
Achso, wie kontraproduktiv ist es das ich doch gerne mal meine Mütze trage um die lichten
Stellen zu verstecken?

Was sind eure Erfahrungen? 
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